

## MINISTERIO DE COMERCIO

**12199** REAL DECRETO 1075/1977, de 13 de mayo, por el que se rectifican algunos preceptos del 2517/1976, de 8 de octubre, sobre Empresas pesqueras conjuntas.

La redacción dada al apartado c del artículo tercero y disposición transitoria del Real Decreto dos mil quinientos diecisiete/mil novecientos setenta y seis, de ocho de octubre, sobre Empresas pesqueras conjuntas, dejó mal definidos los beneficios aplicables a las capturas de pescado realizadas por dichas Empresas que, previa autorización del Ministerio de Comercio, fueran destinadas al abastecimiento nacional.

La conveniencia de aclarar el alcance de los mencionados preceptos, hace aconsejable modificar su redacción, a fin de evitar las dudas interpretativas a que los mismos puedan dar lugar.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa aprobación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de mayo de mil novecientos setenta y siete,

### DISPONGO:

Artículo primero.—El apartado c) del artículo tercero del Real Decreto dos mil quinientos diecisiete/mil novecientos setenta y seis, de ocho de octubre, sobre Empresas pesqueras conjuntas, queda modificado en la forma indicada en el siguiente texto:

«c) Posibilidad de importar con libertad de derechos arancelarios, derechos reguladores y de los compensatorios variables, el pescado capturado por buques nacionales aportados o vendidos por Empresas pesqueras españolas a las Empresas pesqueras conjuntas que hayan constituido.

A los efectos de lo dispuesto en el párrafo anterior, la Dirección General de Pesca Marítima fijará anualmente los cupos atribuibles a cada Empresa pesquera conjunta, atendiendo la capacidad de captura de pescado de los buques de origen nacional que tenga adscritos y su área de actividad. Dentro de la limitación de los correspondientes cupos, los Servicios competentes del Ministerio de Comercio podrán autorizar la importación de pescado con el beneficio de libertad de derechos que se establece.»

Artículo segundo.—Se agrega un segundo párrafo a la disposición transitoria del Real Decreto dos mil quinientos diecisiete/mil novecientos setenta y seis, de ocho de octubre, cuyo texto será el siguiente:

«El Ministerio de Comercio podrá conceder la totalidad o parte de los beneficios señalados en el artículo tercero del presente Real Decreto, según las circunstancias que concurran en cada caso, a las capturas de pescado realizadas por las Empresas pesqueras conjuntas a que se refiere el párrafo anterior, cuyos despachos aduaneros de importación no se hayan ultimado o se encuentren pendientes de ingreso; antes de la fecha de publicación del presente Real Decreto.»

Artículo tercero.—Las modificaciones contenidas en los dos artículos precedentes surtirán efectos a partir de la misma fecha de entrada en vigor del Real Decreto dos mil quinientos diecisiete/mil novecientos setenta y seis, de ocho de octubre, sobre Empresas pesqueras conjuntas.

Dado en Madrid a trece de mayo de mil novecientos setenta y siete.

JUAN CARLOS

El Ministro de Comercio,  
JOSE LLADO FERNANDEZ-URRUTIA

**12200** REAL DECRETO 1076/1977, de 13 de mayo, por el que se suspende la aplicación de los derechos arancelarios a la importación de carbonato de sodio.

La insuficiencia transitoria, por conflictos laborales, de la producción nacional de carbonato de sodio obliga a importarlo a precios superiores a los que rigen en el mercado interior, con la correspondiente repercusión en producciones tan importantes como el vidrio, de la que es materia prima.

La conveniencia de remediar en lo posible la situación expuesta, hace aconsejable aminorar los efectos de dicho mayor costo, mediante la suspensión total de los derechos que gravan la importación del carbonato de sodio, haciendo uso a tal efecto de la facultad conferida al Gobierno en el artículo sexto, apartado dos, de la vigente Ley arancelaria.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa aprobación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de mayo de mil novecientos setenta y siete,

### DISPONGO:

Artículo único.—En el periodo comprendido entre los días dos de mayo y uno de junio, ambos inclusive, del presente año, se suspende totalmente la aplicación de los derechos establecidos a la importación del carbonato neutro de sodio, en la partida veintiocho punto cuarenta y dos-C del Arancel de Aduanas.

Dado en Madrid a trece de mayo de mil novecientos setenta y siete.

JUAN CARLOS

El Ministro de Comercio,  
JOSE LLADO FERNANDEZ-URRUTIA

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

**12201** REAL DECRETO 1077/1977, de 28 de marzo, por el que se otorga la calificación de «Territorios de preferente uso turístico» a determinados municipios.

El Decreto dos mil cuatrocientos ochenta y dos/mil novecientos setenta y cuatro, de nueve de agosto, dictado de conformidad con lo establecido en la Ley cuarenta y ocho/mil novecientos sesenta y tres, de ocho de julio, sobre competencia en materia turística, facultó al Gobierno, previa propuesta del Ministerio de Información y Turismo, para proceder a la declaración de «Territorios de preferente uso turístico». En éstos, sin perjuicio del otorgamiento por parte de los órganos competentes de la Administración Central o Local de las autorizaciones y licencias municipales o de otro tipo que correspondan, las construcciones, obras e instalaciones de nueva planta o de ampliación o mejora de las existentes, que sean destinadas al negocio o ejercicio mercantil de las Empresas turísticas o de las actividades turísticas privadas, deberán contar además con la autorización del Ministerio de Información y Turismo.

Los estudios realizados sobre la coyuntura del sector en el momento actual aconsejan proceder a la declaración de «Territorio de preferente uso turístico» de determinadas áreas de nuestro país, donde las circunstancias previstas para la aplicación del referido Decreto dos mil cuatrocientos ochenta y dos/mil novecientos setenta y cuatro, se dan en grado más acentuado. En cuanto al deslinde de dichas áreas, examinadas diversas opciones, se ha llegado a la conclusión de que la que mayor precisión ofrecía era la de comprender la total extensión de los términos municipales en que se hallan situadas aquellas.

La presente declaración, por otra parte, no es exhaustiva en el inventario de posibles «Territorios de preferente uso turístico» del territorio español. Esto es, la relación adjunta de municipios es una relación abierta, a la cual podrán incorporarse posteriormente otros términos, a medida que las circunstancias, las enseñanzas derivadas de la experiencia adquirida y las tendencias evolutivas del turismo español lo vayan aconsejando.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Información y Turismo y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de marzo de mil novecientos setenta y siete,

### DISPONGO:

Artículo primero.—En ejecución de lo dispuesto en el artículo tercero del Decreto dos mil cuatrocientos ochenta y dos/mil novecientos setenta y cuatro, de nueve de agosto, se declararán «Territorios de preferente uso turístico», en su integridad, los términos municipales que figuran en el anexo del presente Decreto.

Artículo segundo.—En los citados términos municipales, se requiere autorización del Ministerio de Información y Turismo para las construcciones de nueva planta o de ampliación y mejora de las existentes, que sean destinadas al negocio o ejercicio mercantil de las Empresas turísticas a que se refieren los artículos segundo y tercero del Estatuto ordenador aprobado por Decreto doscientos treinta y uno/mil novecientos sesenta y cinco, de catorce de enero, o a las actividades turísticas priva-